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Ata nº 39 da Reunião Ordinária da Assembléia do Comitê de gerenciamento da Bacia 
Hidrográfica do Rio Cubatão do Norte - CCJ 
Local:  rua do Príncipe, 330 – 9º andar – conjunto 902 - Joinville/SC 
Data: 30/11/2007 
Início: 15h30min 
Término: 16h30min 
 
 
Participantes: 

1. ACIJ – José Mário Gomes Ribeiro 
2. MINERPLAN –Marcos Trojan 
3. AMAE –Adriano Stimamiglio 
4. ACIJ – Mário Krüger 
5. AJORPEME - Luiz C. Boebel 
6. UDESC – Doalcey Antunes Ramos 
7. AMDF – Indalécio Sumech 
8. SEC – Eloísa Corrente 
9. Polícia Ambiental – Rinaldo N. Vicente 
10. CCJ – Elaine Cristine Scheunemann Fischer 

 
Ouvintes: 

1. Celso Ravache Vogelsanger – VOGELSANGER A.T. TÊXTIL 
2. Bruno Bittelbrunn – UNIVILLE  
3. Helena Dawacker da Cunha – CAJ  
4. Fabiano Antônio de Oliveira – UNIVILLE  
5. Patrice G. Barzan – SDS  

 
 
ASSUNTOS DISCUTIDOS: O Sr. Vice-presidente – José Mário Gomes Ribeiro, abriu a 
reunião, saudou os presentes. Foi então apresentada a pauta do dia e aprovada a ata 
nº 37 sem ressalvas.  O Sr. José Mário Gomes Ribeiro comunicou aos presentes a 
solicitação de afastamento da Presidente – Sra. Mônica Lopes Gonçalves e por 
unanimidade aprovou-se o Sr. José Mário Gomes Ribeiro, como presidente substituto 
até o final da atual gestão – março/2008.  Seguindo a pauta o Sr. José Mário Gomes 
Ribeiro levantou a questão do reenquadramento do rio Cubatão, onde a SDS – 
Secretaria de Estado do Desenvolvimento Econômico solicitou uma classificação 
diferente a que o Plano Diretor de Recursos Hídricos da Bacia Hidrográfica do Rio 
Cubatão do Norte havia pleiteado, baseado em estudos, todavia, a Sra. Patrice Barzan 
– Técnica SDS, presente a reunião, tornou público aos presentes que o documento 
expedido pela SDS tomou por base a Resolução nº 003/2007, que deverá ser revista na 
próxima reunião do CERH – Conselho Estadual de Recursos Hídricos, atendendo a 
solicitação do comitê.  Comentou-se também da necessidade de implantação de uma 
Agência de Bacia para dar andamento ao processo evolutivo dos recursos hídricos no 
estado de Santa Catarina.  Na seqüência o Sr. José Mário apresentou o resultado das 
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análises que estão sendo feitas em dois pontos do rio do Braço, um próximo ao 
Kartódromo, outro próximo a malharia Carimã, este acompanhamento deverá ser 
registrado por um período de 3 à 4 anos, no intuito de fornecer subsídios para emissão 
de outorgas de despejos.  Foi colocado aos presentes também a participação do 
Comitê na reunião do dia 22 de novembro de 2007, para discussão do PERH – Plano 
Estadual de Recursos Hídricos, que aconteceu na cidade de Jaraguá do Sul/SC, visto a 
presença da Sra. Patrice Barzan, que possuía maior conhecimento sobre o andamento 
do PERH, o Sr. José Mário Gomes Ribeiro, solicitou a mesma que fizesse aos 
presentes uma explanação geral sobre estágio atual do PERH.  Os presentes também 
foram informados sobre as atividades de 2007, onde o Comitê teve participação.  Sem 
que mais ninguém fizesse uso da palavra, a Sra. Presidente deu por encerrada a 
reunião da qual segue lavrada a presente ata. 
 
 

Joinville, 06 de dezembro de 2007
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87 Presidente Secretária Executiva 

 


